

## No piensa en el Canelo

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 00:50

---

### + Chávez junior No piensa en el *Canelo*



MEXICO (Mural sonoreense).- Hay propuestas para un posible combate entre Saúl "*Canelo*" Álvarez y Julio César Chávez hijo, pero el hijo del ex campeón homónimo se dijo molesto por los boxeadores que se quieren hacer publicidad a costa suya.

"Yo no necesito al *Canelo*, el que me necesita es él", afirmó el púgil a la televisión.

Desde 2009 se ha dicho que si pelearan estas figuras, facilmente se podría llenar el estadio Azteca y al respecto, el hijo del famoso sinaloense que intenta desarrollar una carrera como la que su cercano ancestro cumplió, dijo que "Sigue en pie mi propuesta: si De la Hoya dice que él vuelve después de llevarme al Canelo, peleo gratis con él".

## No piensa en el Canelo

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 00:50

---

En 2009, el "Canelo" derrotó al ruso Marat Khuzeev, tras lo cual lanzó un reto a Chávez, pero se contradijo este año, cuando afirmó su desinterés por enfrentar al sinaloense, pues "a mí me interesan rivales de mauor presencia internacional".